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Segreteria 

FEDERAZIONE SINDACALE Co.S.P

Oggi 28 Maggio 2021 ore 12,00 circa ,
Petralia , dal Direttore Generale del 
Regionale Puglia\ Basilicata Dott. Martone
ascoltato le sigle sindacali. 
Dopo aver sentito alcune sigle sindacali per alzata di mano è toccato il mio turno. 
Dove o recitato il seguente discorso:
Dopo la mia presentazione e il saluto da parte della 
GENERALE DOMENICO MASTRULLI  
sul ringraziare della loro presenza e le cose che ci avevano riferito
Esprimevo il mio accordo con quello che i mie precedenti oratori avevano detto,
su  alcuni punti che non erano stati toccati dai miei precedenti oratori.
 partendo dal: 
1) Punto in merito ai suicidi dei Poliziotti

situazione.  
2) Cosa era loro intenzione fare sulle vigilanze dinamiche.
3) Visto la loro intenzione di inviare altro personale a 

chiedevo se non era necessario espletare un 
volontà di inviare personale di Polizia Penitenziari 

4)  La reale pericolosità delle traduzioni sotto scorta sempre legato alla mancanza di personale
5)  Il benessere del personale parlando delle caserme visto il periodo caldo che ci accingiamo

questo periodo estivo ,in particolare delle docce fatiscenti dove gli chiedevo se avevano visitato la 
caserma agenti . 

Rispondendo ad alcune domande come quelle della vigilanza dinamica ecc., 
rispondevano dicendo che non l’avevano visitata ma conoscevano la situazione. 
 
Penso di aver interpretato il pensiero anche 
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FEDERAZIONE SINDACALE Co.S.P.  Comparto Sicurezza e Difesa,Comparto Ministeri Funzioni

 
COMUNICATO STAMPA 

 
circa ,presso la Casa Circondariale di Taranto una visita del 

del Personale e delle Risorse DOTT. PARISI  unitamente al 
Martone hanno visitato la Casa Circondariale di 

opo aver sentito alcune sigle sindacali per alzata di mano è toccato il mio turno.  
ove o recitato il seguente discorso: 
opo la mia presentazione e il saluto da parte della SEGRETERIA GENERALE COSP 

  , mi sono attenuto ai tempi di intervento  facendo una attenta riflessione 
sul ringraziare della loro presenza e le cose che ci avevano riferito.  

sprimevo il mio accordo con quello che i mie precedenti oratori avevano detto, focalizzavo il mio intervento 
su  alcuni punti che non erano stati toccati dai miei precedenti oratori. 

Poliziotti cosa era loro intenzione fare per cercare di evita

fare sulle vigilanze dinamiche.  
isto la loro intenzione di inviare altro personale a Taranto per l’apertura del nuovo padiglione gli 

chiedevo se non era necessario espletare un INTERPELLO STRAORDINARIO  per dimostrare la reale loro 
Polizia Penitenziari a Taranto.  

a reale pericolosità delle traduzioni sotto scorta sempre legato alla mancanza di personale
l benessere del personale parlando delle caserme visto il periodo caldo che ci accingiamo

in particolare delle docce fatiscenti dove gli chiedevo se avevano visitato la 

ispondendo ad alcune domande come quelle della vigilanza dinamica ecc., in merito alla
dicendo che non l’avevano visitata ma conoscevano la situazione.  

Penso di aver interpretato il pensiero anche di tutti voi iscritti FORZA COSP. 

IL VICE REGIONELE COSP PUGLIA 
ANGELO PALAZZO 
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Delegato Regionale Puglia 

Comparto Sicurezza e Difesa,Comparto Ministeri Funzioni Centrali 

una visita del Capo del DAP Dott. 
unitamente al Provveditore 

di Taranto  successivamente 

 

ERALE COSP   e del SEGRETARIO 
, mi sono attenuto ai tempi di intervento  facendo una attenta riflessione 

focalizzavo il mio intervento 

per cercare di evitare questa triste 

per l’apertura del nuovo padiglione gli 
per dimostrare la reale loro 

a reale pericolosità delle traduzioni sotto scorta sempre legato alla mancanza di personale. 
l benessere del personale parlando delle caserme visto il periodo caldo che ci accingiamo ad avere in 

in particolare delle docce fatiscenti dove gli chiedevo se avevano visitato la 

in merito alla caserma agenti  mi 


